

Los interesados deben enviar un audio con la lectura del Capítulo 1 del evangelio de Juan en asturiano antes del 25 de mayo



Foto de Amin Asbaghipour en [Unsplash](#)

(Redacción, 08/05/2023) Sociedad Bíblica acaba de anunciar su último proyecto en marcha: la grabación de audio dramatizado del Nuevo Testamento en asturiano.

“Con el objetivo de acercar la palabra de Dios a una audiencia más amplia, Sociedad Bíblica busca voluntarios que quieran poner su voz a disposición del proyecto”, explican.

“Por esta razón, hacemos un llamado a todas las personas interesadas en participar en esta iniciativa, para que envíen una grabación de voz con la lectura del Capítulo 1 de Juan (edición en asturiano publicada en 2021) antes del 25 de mayo de 2023 al correo electrónico: lafeviene_poreloir@sociedadbiblica.org

”.

